

# Des frères qui éclairent le monde



1

**Jayden : un chant de Noël**

À l'école, ma classe a donné une pièce sur la Nativité et j'ai joué du piano pendant tout le spectacle. J'ai appris à chanter à tout le monde « Minuit chrétiens ».

2

**Jayden : Instruire les voisins**

J'aime instruire mes voisins quand nous jouons parce que je veux les servir. Dans Matthieu 5:16, Jésus nous a enseigné de faire luire notre lumière. Quand je le fais, je me sens heureux.

3

**Hubert : Aider ceux qui ont faim**

À l'école, pendant les récréations, je vois des enfants qui ont faim et qui n'ont rien à manger. Je partage mon goûter avec eux et je les aide à se sentir mieux. Après l'avoir fait, je me sens heureux.

**Bonjour !  
Nous sommes  
Hubert et  
Jayden.**

Nous habitons dans un pays appelé le Ghana. Accra, notre ville, est proche de l'océan Atlantique. Elle possède aussi un beau temple !

4

**Hubert : Jouer de l'orgue**

À l'église, je joue de l'orgue pendant que les membres chantent. Quand je le fais, je me sens heureux.

5

**Éclairons le monde**

Dans les Écritures, il est dit que Jésus est la lumière et la vie du monde. Alors éclairons le monde !



**Merci d'avoir envoyé vos étoiles au Liahona !**

Cette année, vous avez rempli notre ciel de milliers d'étoiles et d'histoires de votre service aimant. Vous avez vraiment fait luire votre lumière !